

ORIGEN, DESARROLLO Y VICISITUDES

DE LA

## Real Sociedad Económica Murciana.

Bajo el glorioso reinado del sabio monarca D. Carlos 3.<sup>o</sup> de Borbón, fueron creadas algunas Sociedades que con el modesto título de Escuelas Patrióticas, se proponían velar por los intereses morales y materiales del país.

Murcia, por la fertilidad y abundancia de su suelo, estaba llamada á ocupar un puesto distinguido entre aquellas; y al efecto reunidos los hombres más eminentes de la capital por su nobleza, su talento y sus virtudes, acordaron dirigirse el Monarca demandando autorización para fundar una Escuela Patriótica al tenor de las establecidas en Madrid, Granada y Valencia.

Gustoso prestose el Monarca á lo solicitado por aquellos ilustres patricios, autorizándolos para fundar una Escuela Patriótica en esta capital, segun Cédula expedida por el Su-